

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT, atas limpahan rahmatNya, penulis dapat menyelesaikan skripsi “**GAMBARAN JARAK TEMPUH UJI JALAN 6 MENIT SEBELUM DAN SESUDAH LATIHAN *ERGOCYCLE* PADA PASIEN PPOK DI RS PARU DR. H.A. ROTINSULU BANDUNG TAHUN 2018-2019**”. Skripsi ini disusun untuk memenuhi tugas akhir di Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung.

PPOK adalah penyakit kronis dan membutuhkan terapi jangka panjang untuk mengatasi berbagai keluhan yang dialami oleh penderitanya. Terapi pasien PPOK termasuk ke dalamnya adalah program rehabilitasi pulmonal, yang salah satu rangkaianannya adalah latihan dengan alat, seperti *ergocycle*. Maka dari itu, penulis ingin mengetahui gambaran hasil latihan tersebut berpengaruh dalam kemampuan berjalan pasien, yang diukur dalam uji jalan 6 menit.

Penulis ingin mengucapkan terimakasih kepada yang terhormat Prof. Dr. Edi Setiadi, S.H.,M.H., selaku Rektor Universitas Islam Bandung, Prof. Dr. Hj. Ieva B. Akbar, dr., AIF., selaku Dekan Fakultas Kedokteran Unisba yang telah memberikan kesempatan bagi penulis untuk menimba ilmu di Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung. Terimakasih juga saya sampaikan untuk Susanti Dharmmika, dr, SpRM, selaku pembimbing I, dan Zulmansyah, dr., SpA, M.Kes, selaku pembimbing II yang telah menyediakan tenaga dan pikirannya dalam proses pembuatan skripsi ini. Penulis juga ingin mengucapkan terimakasih kepada direktur utama RS. Paru Dr. H.A. Rotinsulu atas izinnya melakukan penelitian, dan juga

kepada dr. Siti Nurun Nikmah, SpKFR, M.Kes atas arahan selama pengambilan data.

Terima kasih untuk keluarga besar saya, yang selalu mendukung saya selama proses pendidikan saya, terutama Riko Nugraha dan Vera Herlianty, kedua orang tua yang selalu mendukung saya, baik moril maupun materil, dan juga untuk Nisrina Ikbar Nugraha, adik yang selalu mendukung dan penyemangat di kala senang dan susah.

Terima kasih juga untuk teman bermain, bercanda, dan berbagi selama perkuliahan: Vio, Detty, Icha, Zakkiya, Humaira, dan Angel, serta teman-teman Trochanter 2016, tempat berbagi suka dan duka, dan saling mendukung satu sama lain dalam penyusunan draft skripsi ini.

Penulis meyakini bahwa skripsi ini jauh dari sempurna, maka dari itu penulis sangat menghormati adanya kritik dan saran.

Bandung, Januari 2020,

Penulis